



SGCAF -



📁📌 Sortie

- Date de la sortie : **9 décembre 2018**
- Cavité / zone de prospection : **Scialet de la Chique**
- Commune **Lans en Vercors**
- Personnes présentes **Thomas W, Brunhild, Sergio, Thierry A**
- Temps Passé Sous Terre : **5h30**
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée **Classique**
- Rédacteur **Thierry**

Description de la sortie :

Suite à moult incertitudes sur la présence éventuelle de 2 groupes en horaire décalés, la veille à 23h15 je n'étais toujours pas certain de l'heure du rdv et je ne connaissais pas le nom de la grotte...

Au final, nous nous retrouvons moins que prévu et en ordre dispersé entre 8h25 et 9h00 au parking habituel de Sassenage, direction le Vercors, stade de neige de Lans.

Il paraît que plusieurs trous sont à moins de 50m de distance, ... le scialet de la chique (notre but), le scialet à Gaston (ou Roger ?), et un autre trou anciennement au bord de la piste, qui a été comblé et dont je ne me rappelle plus le nom... Ça sent le plan foireux avec une grotte qui ne correspondra pas au topo... ou l'inverse... Un cinquième participant (Sylvain) devait se joindre à la sortie, Vertacomorien, il nous attend au parking sur place, c'est un bon connaisseur du secteur. Malheureusement, il nous informe qu'il ne fera pas la sortie avec nous (problème lié aux gilets jaunes...). Heureusement, il se dévoue pour nous accompagner jusqu'à la bonne entrée, nous voilà rassurés. Nous rejoignons rapidement celle-ci sous les bourrasques et les averses de neige mêlée de pluie fine.

Brunhild commence à équiper, pas très rapide, mais dans les règles de l'art, irréprochable! Le reste de l'équipe attend en piétinant sur place, au vent et sous la pluie le moment de rentrer se mettre au chaud.

Arrivés en bas du premier puits, l'atmosphère de la grotte permet de se réchauffer, on enchaine avec la deuxième verticale. Puis c'est Thomas qui prend le relais pour passer en tête et équiper. Derrière on discute équipement et nœuds...

On le rejoint au bas du 3ème puits, ma combi qui était restée impeccable se couvre rapidement de bouillasse (encore une bonne séance de nettoyage en perspective...). Ensuite, il faut passer un pas de 6a bloc pour pas mettre les pieds dans la petite marre profonde aux parois glissantes (loupé pour certains...) et nous voilà au dessus du dernier puits. Descente, un joli fractionnement, un petit pendule tracté pour rejoindre la plate forme de 5m² et c'est le fond.

On avale nos sandwiches rapidement ainsi que les fraises tagada de Sergio pour les vitamines et c'est la remontée. Je commence, Sergio me suit, les pros de l'équipe (Brunhild et Thomas) déséquipent. En fait je ne verrais plus personne, arrivé dehors le temps à empiré, il y a de bonnes bourrasques et la neige commence à tenir. Du coup, plutôt que tourner autour du trou en attendant la troupe, je file au parking me mettre au chaud, environ une heure après tout le monde arrive, il commence à faire bien nuit. Après tout ça, on estime avoir mérité un peu de réconfort et on file au « camp de base ». Le « greenchaud », suggestion de Thomas, est bien apprécié. Il fallait bien ça pour supporter le lavage du matos dans le Furon à Lolette. Sous la pluie glaciale, l'eau du torrent paraît presque tiède.

Avis perso : La grotte n'est pas très concrétionnée ni très belle, mais elle me semble idéale pour travailler l'équipement. Une bonne sortie cool dans une ambiance hivernale !